
 

 

 

 
 

 
 

 

Kai Saile ist der neue Bezirksschornsteinfeger im 

Kehrbezirk Nr. 8.  

Kai Saile ist der neue Bezirksschornsteinfeger im Kehrbezirk Nr. 8 im Zollernalbkreis. 

Das gilt ab dem 1. Februar 2026. 

Enrico Möller hat Saile im Landratsamt eine Urkunde gegeben. 

Enrico Möller ist der stellvertretende Leiter vom Amt Bauen und Natur-Schutz 

Zollernalbkreis. 

Der Kehrbezirk Nr. 8 ist ein bestimmtes Gebiet. 

Das Gebiet besteht aus: 

• Teilen von Albstadt-Ebingen 

• Tailfingen 

• ganz Truchtelfingen 

• ganz Bitz 

• Teilen von Burladingen. 

Kai Saile wohnt in der Falkenstraße 11 in 72414 Rangendingen-Bietenhausen. 

Sie können Kai Saile anrufen. 

Die Telefonnummer ist: 0157/56027029. 

Sie können Kai Saile auch eine E-Mail schreiben. 

Die E-Mail-Adresse ist: 

kaisaile@web.de 
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